



共創プロジェクト

No.3

Client —
行動力×発想力で、
新規事業の課題解決に
弊社では新規事業として、
型容器「シュリンクアックエ」

企画頓挫後も提案力で軌道修正。
双方にとって
新視点を生み出す機会¹。

株式会社シンギ

| Outline |

多様な容器をフィルムで密封し、プラスチックフタの削減と在庫負担の軽減を同時に実現するフィルム蓋デバイス「シュリンテックエコ」。普及拡大を目指し、ユーザー視点や費用対効果も含めた販売手法を検討し、環境負荷軽減を目指すプロジェクトです。



またアイデア出しにおいても、惣菜などのテイクアウト商品をはじめ、機内食、医療用キットなど多角的な視点を持つていることがわかりました。中でも、被災地での活用案は企業側では思いつかない学生ならではの発想で、貴重な意見をいただけたなど感じました。現在は最終段階として、サラダ専門店へモニタリングを依頼し、テスト導入へ向けての調整を進めています。

今回のプロジェクトで特に実感したのは、学生の課題解決能力が特に発揮されるのは新規事業への課題解決だということ。社内でも行き詰まっていた課題の方向性が定まり、学生の行動力のおかげで、新しい風を取り入れながら具体的に進めていたことが一番の収穫だったと思思います。

本プロジェクトを進める中で、まず学生に対して感心したのは圧倒的な「行動力」でした。アイデア出しをした後、大学内をはじめスパーキー・ケットや飲食店など、現場へのフィールドワークを積極的に行ってくれ、店舗スタッフから消費者までの意見を丁寧にヒアリングしていました。また、そこで受けた実際の需要や課題をもとに、現実的かつ具体的な提案へとつなげていく行動力も持ち合わせていたと思います。

機械を開発・テストをしています。「シリコンテックエー」とは、紙・プラスチックと容器を選ばずにフィルムで封金属と容器を選ばずにフィルムで封することができる機器で、一般的なプラスチックのフタと比べて省スペースで、プラスチックの重量も約1/3と、環境に配慮しています。今回この「プロジェクト」に参加した目的は、どうしても事業者目線になってしまふ販売戦略について、違った目線からの意見や提案を取り入れたいと思ったからです。

弊社では新規事業として、環境配慮型容器「ヌリントンテックエコ」の製造
新規事業の課題解決に
行動力×発想力で、

企画頓挫後も提案力で軌道修正。
双方にとって
新視点を生み出す機会¹。

隼田	プロジェクトを通して学んだことは、自分の会社に関わる知識だけでなく、社会を取り巻くあらゆる事柄や問題点について、知識や意見を持つべきだということです。
申	シンギの方々を見て「働く＝ポジティブ」な印象に変わりました。私も社会人になつたら志を持って「志事」をしていきたいとも思いましたよね。